
Un nuevo curso para hacer mejor 
Pozuelo

Eduardo Oria defiende el 
chiringuito de los de siempre

Mensaje captado. Llevamos algunas semanas denunciando 
los indicios de corrupción en el gobierno del PP tras la 
publicación de diversas informaciones que vinculan al 
ex concejal popular Pablo Rivas con una red empresarial 
que habría contratado de forma fraudulenta con el 
Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón.  Desde el primer día 
que comenzamos a investigar al respecto, sumándonos a 
la iniciativa del PSOE, no hemos dejado de recibir mensajes 
que nos dicen con claridad “por ese camino vais mal”. Parece 
que el PP teme el desenlace que pueda tener este tema y 
esta dispuesto a hacer cualquier cosa para esquivar el coste 
político que pudiera acarrearles un nuevo escándalo de 
corrupción.

El Sr. Oria, heredero de las competencias del ex concejal 
Pablo Rivas, se ha puesto manos a la obra para intentar 
desacreditar a quienes estamos siguiendo el tema. Sus 
encendidas palabras en el pasado número del Vive Pozuelo 
muestran la debilidad de un gobierno que tiene los pies de 
barro y que empieza a tener una obsesión preocupante con 
mi persona. Quizás signifique que estamos haciendo las 
cosas bien.

El Sr. Oria es perfectamente consciente que a lo largo de este 
año hemos sufrido varios ataques de grupos de ultraderecha 
contra nuestro local e incluso contra mi mismo. El PP de 
forma deliberada pretende confundir víctimas con verdugos 
y eso en democracia es muy peligroso. Y lo es si tenemos en 
cuenta los precedentes municipales. No es la primera vez 
que un concejal sufre una agresión y tristemente tampoco 
es la primera que el PP mira para otro lado.

Las lecciones de ética por parte del Sr. Oria inquietan hasta 
en sus propias filas. Un concejal de esos que han hecho de 
la política una profesión, para el que no representa ningún 
problema ser vecino de Villalba mientras es concejal de 
Pozuelo. Un concejal que ha mirado para otro lado mientras 
las empresas de Florentino Pérez se llevan cientos de miles 
de euros de los bolsillos de los vecinos de Pozuelo a través 
del incumplimiento de los contratos de jardinería.  ¿Piensa 
de verdad que va a conseguir silenciarnos con su política de 
intimidación? Es evidente que no nos conoce. 

Si por ejercer mi labor de control al gobierno voy a ser 
objeto de presiones y amenazas tendré que aprender a vivir 
con ellas. Lo que está claro es que no vamos a ceder ante los 
chantajes de quienes hace tiempo que dieron la espalda a 
los vecinos de Pozuelo. Tome nota Sr. Oria.

PABLO GÓMEZ PERPINYÀ
Portavoz del Grupo Municipal SOMOS POZUELO

Ha llegado Septiembre. Mes de fiesta que esperamos podáis 
disfrutar y mes de inicio de curso, de nuevos propósitos y planes. 
Nosotros tenemos muchos. Parecidos a los del curso pasado ya 
que pasa el tiempo en Pozuelo y muchos problemas siguen.
Nuestro principal propósito es trabajar para que nuestra ciudad 
mejore, impulsando los muchos cambios que necesita para que 
se reduzcan las desigualdades que hay. Ya lo sabéis, Pozuelo es 
la ciudad más rica, pero es también una de las ciudades con más 
alto nivel de desigualdad. Y a nuestro juicio esto no puede ser. 
Tiene que ser necesariamente una ciudad más solidaria, más 
atenta con las personas que están sin empleo, con empleo 
precario o con bajas pensiones.
También nos marcamos de nuevo como objetivo que se mejoren 
nuestros barrios antiguos como Pozuelo Pueblo y La Estación, 
tantas veces olvidados. Planteamos muchas acciones el curso 
pasado, en particular el plan de rehabilitación y accesibilidad, 
que el PP aprobó y que debería estar ya en marcha. Si tu vivienda 
tiene más de 40 años y no tienes ascensor o crees que es 
necesaria una reforma para que mejore su eficiencia porque las 
ventanas son viejas o no tienes aislamientos adecuados escribe 
al Ayuntamiento. El Pleno aprobó ayudas en este sentido y ya 
deberían estar en marcha.
Por otro lado este curso vamos a seguir trabajando en defensa del 
medioambiente. Conseguimos acabar con la Ley Virus que casi 
permite que se construya en el Monte de Pozuelo, pero queda 
mucho por hacer para que sea un monte de todos. También 
trabajamos en que se mejorara la zona del Arroyo Meaques. Y 
seguiremos impulsando su mejora. Queremos una ciudad verde 
y sostenible de verdad, no sólo flores en las rotondas.
No pararemos tampoco de defender la educación pública, 
la igualdad o a las asociaciones de nuestra ciudad como El 
Foro o La Casa de Extremadura que como a tantas han estado 
poco cuidadas el curso pasado. Ni pararemos de trabajar para 
defender una ciudad con mayores espacios de participación 
ciudadana, donde la voz de la ciudadanía sea escuchada. 
Gobernar es escuchar a todos, no sólo a unos pocos. Es pensar la 
ciudad y cada actuación contando contigo. 
Estos son algunos de los principales ejes de acción que nos 
planteamos. ¿Qué mejorarías o cambiarías tú? Escríbenos. 
Estamos a tu disposición.

http://www.gmspozuelo.org/
@GMSPozuelo
gruposocialista@pozuelodealarcon.org
91 452 27 27

ÁNGEL GONZ ÁLEZ BASCUÑANA
Portavoz del Grupo Municipal PSOE
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Apoyar a nuestros vecinos

Los hechos siempre son tozudos. Lo son, pese a que se 
lancen, no sin cierta torpeza, chorros de tinta, como hacen 
los calamares, para intentar escapar y distraer al personal. Y 
lo son, pese a que se pretenda auparse tardíamente a ciertos 
carros que son conducidos por otros. Pero, quién sabe, a lo 
mejor, ambas situaciones no dejan de ser manifestaciones 
de eso que se viene llamando ahora “nuevas formas de 
hacer política”.

Nuevas formas que, visto lo visto, poco tienen que ver con 
apoyar a aquellos de nuestros vecinos que llevan el nombre 
de Pozuelo fuera de nuestra ciudad. Compartir su esperanza, 
su miedo, su intranquilidad y también su satisfacción y su 
alegría. Estar, en definitiva,  junto a ese pueblo de Pozuelo 
que no es otra cosa que sus vecinos y sus gentes.

Estar junto a nuestras bandas musicales. Estar con La Lira 
de Pozuelo de Alarcón, que conmemoraba el pasado 
año los veinticinco años de existencia.  En el año 2010 
esta agrupación musical rompió una tradición de ciento 
veinticuatro años, siendo la primera banda no valenciana 
que lo conseguía, logrando vencer en la categoría de 
honor del Certamen Internacional de Bandas de Música de 
Valencia. Ahora, el pasado mes de julio, lo volvieron a hacer. 
Compitieron con otras tres bandas valencianas y fueron 
ellos quienes ganaron el primer premio en la máxima 
categoría en la edición 130 del Certamen Internacional de 
Valencia. Estar también con la Unión Musical de Pozuelo 
que ha conseguido hacerse con el primer premio del VII 
Certamen de música de cine de Cullera. Un premio que 
reconoce sin duda el trabajo, el esfuerzo, la dedicación y 
las renuncias personales de cada uno de los componentes 
de la banda durante los diez años de vida que ahora se 
cumplen.

Estar junto a nuestros deportistas que han acudido a los 
Juegos Olímpicos de Río de Janeiro, Estar junto a Adriana 
Martínez, Irene Schiavion e Iera Etxevarría, del Club 
Olímpico de Rugby de Pozuelo, que han participado con la 
selección española de Rugby 7. Junto a Adriana Martínez, 
del Club de Arqueros de Pozuelo, y junto a Ángel López, 
que ha formado parte de la selección nacional masculina 
de Rugby 7.

Sería mucho mejor, infinitamente mejor, que muchos de 
esos políticos de nuevo cuño entendiesen que no se puede 
estar continuamente mirándose el ombligo.

Ante la sorprendente moción presentada por el Grupo Popular 
en el Pleno Ordinario de julio, me gustaría explicar las razones 
de nuestra abstención. Sorprendente porque se trata de una 
iniciativa de mucho calado para los funcionarios y lo normal 
hubiera sido traerla al Pleno armada con un completo expediente 
y el acuerdo de los sindicatos y no el desangelado texto 
presentado, sin el tamiz de las organizaciones sindicales.

El EBEP, Estatuto Básico del Empleado Público, es una Ley 
compleja, con muchas pretensiones, que en su momento fue 
revolucionaria pero que deja pendiente de desarrollar numerosos 
artículos. La ley introduce la figura del directivo público, la 
evaluación del desempeño, la carrera vertical y horizontal, la 
jubilación anticipada … pero muchos aspectos se quedan sin 
desarrollar. Lo que nadie discute es que el modelo de Carrera 
Profesional es harto complicado y no puede abordarse sin la 
participación activa de los sindicatos.

En cuanto a la Carrera Horizontal, ésta supone el reconocimiento 
de una maestría en el mismo puesto de trabajo, asentada en la 
experiencia y conocimiento del mismo. El funcionario va escalando 
niveles por los que le van reconociendo mérito y pagando más. 
Además de ese reconocimiento formal que supone la progresión, 
ésta debe ir aparejada de una retribución complementaria, 
pues si no sería absurda, que discrimine positivamente a 
quienes aporten mayores niveles de cualificación, desempeño 
y preparación a la organización. La complejidad viene por la 
evaluación del desempeño, concepto que intenta introducir el 
“NO café para todos” y eso es muy difícil en la Administración. Por 
mucho que queramos objetivarlo, en la Función Pública, donde 
no hay sistemas de evaluación real del desempeño, ésta tendría 
que articularse desde un sistema aséptico, objetivo y ligado a 
consecución de objetivos. Desconocemos si lo tiene establecido 
el departamento de RR HH. Me temo que no.

El EBEP habla de un sistema de evaluación del desempeño que 
permita pagar más a unos que a otros, pero ¿en función de qué 
sistema de evaluación objetivo? En la moción hablan de “objetivar 
los criterios de mejora salarial”. Esto es muy peligroso y abre la 
puerta a posibles discriminaciones laborales. Ser capaces de 
primar con diferente retribución a los funcionarios en base a esos 
criterios, es harto complicado. Otros grandes ayuntamientos no 
lo han conseguido y en todos existen discrepancias profundas en 
la forma en que son aplicados esos criterios. Porque de lo que se 
trata es de reconocer a unos funcionarios por encima de otros y 
además, de manera objetiva y eso es lo difícil en la Administración 
Pública.

FÉLIX ALBA NÚÑEZ
Portavoz del Grupo Municipal POPULAR

y primer teniente de alcalde
MIGUEL ÁNGEL BERZAL

Portavoz del Grupo Municipal CIUDADANOS

Razones abstención de Ciudadanos 
sobre Carrera Horizontal de los 
funcionarios
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